





BOLETÍN CONJUNTO

Manzanillo, Colima, viernes 21 de junio de 2024 No. 307/2024

Invierte gobierno federal 608 mdp en federalización del sistema de salud de Colima

 Zoé Robledo, director general del IMSS, destacó el respaldo de la gobernadora de Colima para avanzar en garantizar el derecho a la salud de quienes no cuentan con seguridad social.

La gobernadora de Colima, Indira Vizcaíno Silva, se reunió con el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y autoridades del sector salud para evaluar el avance de IMSS-Bienestar en la entidad en materia de infraestructura, equipamiento de los Centros de Salud y hospitales.

El director general del Seguro Social informó que el gobierno federal ha invertido 608 millones de pesos en obra de infraestructura, trabajos de mantenimiento, compra de equipo médico, basificación y nuevas contrataciones como parte del proceso de federalización del sistema de salud estatal.

Zoé Robledo destacó que a partir del plan de 100 días para concretar y concluir los esfuerzos para la implementación del Modelo de Atención para la Salud (MAS) IMSS-Bienestar, se ha contado con el respaldo de la gobernadora de Colima para garantizar el derecho a la salud de quienes no cuentan con seguridad social.

Explicó que en infraestructura y equipo, se han invertido 50 millones de pesos en la Sala de Hemodinamia del Hospital General de Zona (HGZ) No. 1 Villa de Álvarez y se prevé su conclusión en julio; además se realizarán trabajos para la implementación de la imagen institucional en 121 Centros de Salud y seis hospitales.









Indicó que se entregaron 115 de 117 tarjetas de apoyo para los Comités de Salud para el Bienestar que integran el programa La Clínica es Nuestra, lo que representará una inversión de 58.8 millones de pesos para acciones de mejora en infraestructura, equipo médico y mobiliario de las unidades médicas.

Abundó que se han hecho 137 nuevas contrataciones, que representan una inversión anual de 93.7 millones de pesos, de los cuales 72 han sido médicos especialistas, 59 médicos generales y seis enfermeras especialistas.

Por su parte, la titular del Poder Ejecutivo estatal, además de reconocer los avances que se han tenido con la implementación del IMSS-Bienestar en Colima, reiteró el compromiso por parte de su gobierno de hacer todos los esfuerzos posibles para que esta entidad sea la primera del país en levantar bandera blanca sobre la implementación de dicha estrategia de salud.

Asistieron a eta reunión el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela; el director general de IMSS-Bienestar, Alejandro Calderón Alipi; la secretaria de Salud del estado, Martha Janeth Espinosa Mejía; el coordinador Estatal del IMSS-Bienestar en Colima, Armando de la Mora Morfín; la titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada del IMSS estatal, Fátima Borrego Pérez; entre otros.

---000---

